

金剛石

八代市立第六中学校

学校だより

令和7年10月21日

文責：校長



校訓：「金剛石の光を發揮し、まわりを照らせ」

学校教育目標：「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成～共に成長していく学校～」

演劇鑑賞～「真っ赤なお鼻」の放課後～

10月10日（金）は文化庁の学校巡回事業による劇団「銅鑼」さんの演劇を鑑賞しました。進路選択に悩む高校生が「生きること」と「生活すること」について考え、自らの経験から生きる喜びを与えてくれたクラウン（病院を訪れ病気の人たちを笑顔にする活動）に興味を持ち、そのお手伝いをしながら自分の夢や目標を見つけていくストーリーでした。日本全国、時には海外でも公演されているプロの方々の演技は素晴らしい、一気に話の中に引き込まれていきました。当日は3年生がステージに上ったり、一緒に歌を歌ったりして生徒が演劇に参加できる工夫もあり、とても楽しい一時を過ごすことができました。



未来を考えることは時に悩ましいこともあります、夢や希望を持つことが生きるエネルギー、日々の生活のモチベーションにもつながります。3年生は来週の共通テスト、その後の三者面談と自分の将来について具体的に考えていく時期に入ります。2年生、1年生も中学校生活はあつという間に過ぎていきます。「そのうちに…」ではなく、自分自身の未来についてしっかりと考えていて欲しいと思います。日常の生活の中に未来について考えるヒントはたくさんあります。「どんな人になりたいのか」「どんなことをして世の中に貢献したいのか」など、自分なりに意識を持って生きていきましょう。

中体連駅伝大会～つながる六中生～

10月16日（木）は県南運動公園にて八代中体連駅伝大会が行われました。六中からも学校代表として男子12名、女子10名が参加しました。10月中旬とは言え、気温が30度まで上昇し過酷な条件の中での競技となりました。選手全員が六中の襷をつなぎ、女子は5区間（12km）で11位、男子は6区間（18km）で13位でした。夏休みの朝練習、2学期からは放課後の練習や試走を含めてみんなで取り組んできた成果をしっかりと発揮してくれました。

サポートメンバーも選手の補助や応援を一生懸命に頑張ってくれました。

当日は朝7時30分に学校を出発した選手たちを激励しようといつもより早く登校してくれた生徒もいました。駅伝に参加した生徒も学校に残った生徒も一人一人が思いをつないでいる姿をとても嬉しく感じました。ありがとう！



文化祭・合唱コンクールに向けて～頑張って準備・練習をしています～

11月13日（木）に六中文化祭・合唱コンクールが行われます。現在、学年ごとにステージ発表や合唱の練習を頑張っています。当日は吹奏楽部の演奏や学習成果の展示もあります。来賓の方々には既にご案内をしていますが、保護者の方々も含め、地域の方々もお時間に都合がつかれれば、是非六中生の発表を参観に来ていただければと思います。タイムテーブルは以下のとおりです

11月13日（木）

8：45 オープニングセレモニー

六中文化祭

9：00 吹奏楽演奏

タイムテーブル

9：40 2年総合的な学習の時間発表

10：35 1年総合的な学習の時間発表
<休憩・展示見学>

11：40 3年総合的な学習の時間発表
<給食・昼休み>



13：45 合唱コンクール
15：00 クロージングセレモニー

お弁当の日～作ってみよう！お弁当～

安心メールでもお知らせしましたが、11月7日（金）は「お弁当の日」です。保護者の方々におかれましては、お子さんと一緒に食について考える機会にしていただければと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

